

## SPORTSCHAU

**Hockey: U21 gewinnt Tests**

Die deutsche U21-Hockeynationalmannschaft hat die im Rahmen eines Vorbereitungslehrgangs auf die Europameisterschaften vom 26. August bis 1. September im niederländischen Den Bosch im englischen Lilleshall ausgetragenen drei Länderspiele gegen die Gastgeber positiv abgeschlossen. Nach einem 5:4-Auftaktsieg und einem 3:3-Unentschieden gewann das Team von Bundestrainer Marc Herbert, in der mit der Heidelbergerin Anissa Korth und Sophia Willig (beide Mannheimer HC) sowie Friederike Schreiter (TSV Mannheim) drei Spielerinnen aus der Quadratesstadt standen, die Abschlussbegegnung mit 2:1. leo

**Raphael Pils wieder Europameister**

Raphael Pils vom MSC Schatthausen ist erneut Junioren-Europameister im Fahrradtrial (20 Zoll). Bei der EM im hessischen Weilrod-Riedelbach wurde der 17-Jährige seiner Favoritenrolle gerecht und konnte seinen Titel in der Junioren-Klasse erfolgreich zum zweiten Mal verteidigen. Schon im Halbfinale führte er das Feld an und fuhr sehr konstant und kontrolliert. Auch im Finale ließ er nichts an-



Raphael Pils gewann souverän den EM-Titel im Fahrradtrial. Foto: privat

brennen und gewann mit 15 Punkten Vorsprung souverän den Titel. Weitere Teilnehmer des MSC Schatthausen waren Jonathan Sandritter, der in der 26 Zoll Mountainbike-Klasse der Junioren den siebten Platz erzielte, sowie David Hoffman, er startete in der 26 Zoll Mountainbike-Klasse der Erwachsenen und belegte dort den elften Platz, und abschließend Matthias Mrohs der bei der 20 Zoll Elite-Klasse der Erwachsenen den 20. Platz erzielte.